

Общество с ограниченной ответственностью «СПК-Чимолаи»

Политика в области качества

Редакция №2

Введена в действие приказом № 152/1 от « 15 » 03 2017г.

Основная цель деятельности предприятия - *обеспечение производства и поставки продукции, удовлетворяющей совместным требованиям и ожиданиям заинтересованных сторон, что будет способствовать развитию предприятия и обеспечивать ведущее положение на рынке металлоконструкций.*

Основные принципы достижения поставленной цели:

- Уровень качества продукции и услуг определяет потребитель
- Обеспечение поставки продукции в срок, установленный потребителем
- Решения, принятые на оценке рисков
- Вовлечение всего персонала в процесс управления качеством
- Установление прочных, доверительных отношений с внешними поставщиками
- Качество сегодня - это гарантия на завтра

Задачи по достижению цели:

- Обеспечить соответствие системы менеджмента качества требованиям международного стандарта ИСО 9001 и повышать ее результативность
- Доводить до каждого работника политику в области качества
- Целенаправленно изучать текущие и перспективные требования заинтересованных сторон
- Обеспечит качество поставок исходного сырья
- Своевременно выявлять и анализировать проблемы с целью повышения результативности функционирования предприятия
- Обеспечить проведение контроля продукции в объеме, необходимом для подтверждения уверенности выполнении требований и ожиданий потребителя
- Четко распределять ответственность персонала по всему производственному циклу
- Систематически обучать персонал и стимулировать к эффективной и результативной деятельности

Высшее руководство ООО «СПК-Чимолаи» берет на себя ответственность за реализацию положений настоящей Политики и обеспечение необходимыми ресурсами.

Директор



С.А. Макеров



Limited Liability Company «JVK-Cimolai»

Quality Policy

Revision №2

Made effective by order № 132/1 dated 15. 03. 2017

The main aim of the Company - *Ensuring the production and supply of products that meet the joint requirements and expectations of interested parties, which will contribute to the development of the Company and ensure the leading position in the market of metal structures.*

The basic principles of achieving this goal:

- The level of quality of products and services is determined by the consumer
- Ensuring the delivery of products within the period established by the consumer
- Decisions taken on risk assessment
- Involving all staff in the quality management process
- Establishing a strong, trusting relationship with external suppliers
- Today's quality is a guarantee for tomorrow

Issues to gain the aim:

- Ensure the compliance of the quality management system with the requirements of the international standard ISO 9001 and improve its effectiveness
- Bring to each employee a quality policy
- To study purposefully the current and future requirements of stakeholders
- Ensures quality of raw material supply
- Timely identify and analyze problems in order to improve the performance of the Company
- Ensure the control of products in the amount necessary to confirm the assurance of meeting the requirements and expectations of the consumer
- Clearly allocate staff responsibility throughout the entire production cycle
- Systematically train staff and stimulate effective and efficient work

The top management of JVK-Cimolai LLC assumes responsibility for implementing the provisions of this Policy and providing the necessary resources.

Director

S.A. Makerov